

L'actu du jour

Comment vivent les enfants en Ukraine ? Le podcast !

Dans cet épisode, Arthur, Ysé et Nine se questionnent sur la vie des enfants en Ukraine. Depuis 2022 et le début de la guerre, leur quotidien a été complètement bouleversé. Combien d'enfants ont dû fuir ? Et que se passe-t-il pour ceux qui sont restés ? Plus de 6 millions d'Ukrainiens ont quitté le pays et parmi eux, beaucoup d'enfants. Pour ceux qui vivent encore en Ukraine, la vie est très difficile : les bombardements sont fréquents, l'électricité, l'eau potable ou la nourriture manquent parfois, et beaucoup se sentent seuls. Peut-on les aider ? Oui, il existe de nombreuses initiatives pour leur apporter du soutien et du réconfort auxquelles chacun peut participer.



© J. Azam

Merci de leur participation aux enfants de l'école élémentaire publique Madame de Sévigné à Mons-en-Barœul (Nord) et à leurs enseignantes, Florence Dinel et Amandine Forestier.

Adaptation audio : Grâce Leplat, direction d'écriture des œuvres d'origine : Malicia Mai-Van-Can, Scénario original : Marie Révillion, voix : Franck Aupeix, illustration : Jacques Azam, musique : Henri-Pierre Pellegrin, réalisation : Alexandre Ferreira, producteur exécutif : Billy the Cast, productrice audio : Hélène Loiseau.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)